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Résumé

Le présent travail constitue une investigation numérique pour donner une meilleure
compréhension d’influence des parameétres des fluides sur le profile de pression dans une
alvéole d’une butée hydrostatique alimentée par une résistance hydraulique de type capillaire
en régime laminaire, isotherme et permanent. La simulation numérique a été basée sur
I’influence du la hauteur d’alvéole, la pression d’alimentation et de la viscosité du lubrifiant.
L’étude numérique a été réalisée a 1’aide du code de calcul ANSYS CFX 12.0.1

Le modeéle de turbulence standard K -Omega a été utilisé pour résoudre les équations de
Navier-Stokes et modéliser 1’écoulement laminaire dans la butée hydrostatique

Mots clés :
Butée hydrostatique, Equations de Navier- stokes, méthodes des volumes finis, ANSYS CFX
12.0.1

Abstract

The present work is a numerical investigation to give a better understanding of the influence
of parameters of the fluids on the pressure profile in a cell of a hydrostatic thrust bearing
powered by a hydraulic resistance of capillary type laminar, isothermal and steady. The
numerical simulation has been based on the influence of the height of the cell, the supply
pressure and viscosity of the lubricant.

The numerical study was performed using the computer code ANSYS CFX 12.0.1

The standard turbulence model K-Omega was used to solve the Navier-Stokes model and the
laminar flow in the hydrostatic bearing
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